

AUDI A3 - Éclairage de hayon ne fonctionne pas | HELLA

AUDI

A3

Année modèle de 1997 jusqu'à 2003

Tous modèles

Éclairage de hayon ne fonctionne pas

Si le client signale le défaut mentionné ci-dessus, une pénétration d'eau dans la serrure de hayon peut être en cause. Le fait que le témoin d'avertissement pour un hayon ouvert s'allume dans la planche de bord fait en outre également l'objet de réclamations. L'eau pénètre dans la serrure de hayon à travers une petite déchirure ou un petit trou dans le tuyau d'eau du système de lave-glace arrière. Dans ce cas, le tuyau doit être remplacé et fixé avec une agrafe de maintien modifiée. Si nécessaire, fixer en plus le tuyau avec des serre-câbles. Rendre le mécanisme de nouveau mobile et le pulvériser de graisse. Contrôler également les contacts électriques de la serrure.